Mort d'un manifestant au Testet Rassemblement de protestation Lundi 27 octobre 16 heures Sous-préfecture de Forcalquier

Samedi 25 octobre, plusieurs milliers de personnes venues de toute la France, se sont rassemblées au Testet (Tarn) en opposition au projet de barrage et à la répression violente des opposant-e-s qui a lieu sur place depuis plusieurs mois. Des affrontements violents ont opposé une partie des militants aux gendarmes jusqu'à tard dans la nuit. Flashball, lacrymos et grenades de désencerclement ont blessé plusieurs opposants aux abords du chantier.

Lors de ces affrontements Rémi, 21 ans, est décédé. D'après des témoins oculaires, le jeune aurait été tué par des projectiles venant des forces de l'ordre. Elles ont chargé pour récupérer le corps quand elles l'ont vu s'effondrer.

Les déclarations officielles (procureur d'Albi, préfecture, gendarmerie, grande presse, etc.) organisent un écran de fumée et de désinformation pour que nous ne connaissions pas les conditions de ce drame.



Nous ne pouvons laisser passer cette mort de plus! Dans toute la France, des rassembements ont lieu! Rejoignez-nous tout-à-l'heure, 16h Sous-préfecture de Forcalquier

Comité ZAD partout-idées fixes